



TRAS LA PANDEMIA, AUMENTARON LOS NIVELES DE INFORMALIDAD.

## Construcción y Comercio lideran tasas de informalidad laboral

Los niveles de informalidad que existen en la región, que en los últimos meses han rozado y a veces sobrepasado el 30% en su tasa de ocupación, es uno de los desafíos que deben abordar las autoridades.

En ese plano, un análisis económico realizado por Alejandro Corvalán y Marcelo León, académicos de la Escuela de Ingeniería y Negocios de la UVM, el cual fue presentado en un conversatorio, entregó detalles de la evolución de este factor desde el periodo prepandemia, registrándose una serie de cambios. En el análisis por sector económico, Construcción y Comercio son los que presentaron las mayores tasas de ocupación informal, con un 36,06% y un 37,01%, respectivamente. En cuanto a la Construc-

ción se explicó que “la expansión de proyectos de infraestructura impulsaron el empleo, pero con altos niveles de informalidad”.

En lo que respecta al Comercio, el documento subraya que “el sector se reactivó con fuerza pospandemia, pero sigue dependiendo de actividades informales, especialmente en el comercio ambulante y microemprendimientos”. En el caso de Manufacturas la tasa llegó al 33,6%, presentando una leve baja en relación al periodo de pandemia. “Este sector muestra niveles de informalidad moderados, explicados por la presencia de pequeñas empresas con trabajadores no formalizados”, se indicó. Otro sector que apareció fue Agricultura, con 34,19%. 🇨🇱